
 

 

 
 

EPM se permite informar a la opinión pública 
 
 

• En relación con la situación de UNE EPM telecomunicaciones S.A. es apremiante 
para EPM la búsqueda de alternativas para asegurar la viabilidad de Tigo-UNE, 
garantizando su sostenibilidad y así el bienestar de todos sus grupos de interés. 
 

• Es así como el martes 3 de octubre el gerente general de EPM Jorge Andrés 
Carrillo Cardoso presenta, en carta enviada a Mauricio Ramos, CEO de Millicom, 
los términos mínimos que debería reunir una eventual capitalización de Tigo-
UNE. 

 

• En la noche del día de hoy, EPM recibe la respuesta positiva de Millicom en la 
que manifiesta su interés de avanzar con la diligencia que la situación amerita.  
 

• Este miércoles 4 de octubre se surtirá una nueva reunión entre EPM y Millicom 
con el fin de acordar los términos planteados y continuar trabajando 
armónicamente en la búsqueda de una solución inmediata para Tigo-Une.  

 

• Mañana también sesionará la Junta Ordinaria de EPM en la que se informarán 
los avances sobre lo acordado. 

 

Se adjunta con este comunicado, la carta del gerente general Jorge Andrés Carillo 
Cardoso. 

 

 
Medellín, 3 de octubre de 2023 

 


